



MISILES NORCOREANOS SCUD-B EN EL MEMORIAL DE LA GUERRA DE SEÚL.

Norcorea endurece su mensaje con un tercer lanzamiento en 9 días

MISILES. *Se trataría de un proyectil balístico. Crece la preocupación.*

Corea del Norte hizo ayer su tercer lanzamiento de misiles en los últimos nueve días, apenas horas después de amenazar con responder de manera “más fuerte” a las sanciones aprobadas esta semana por EE.UU. contra ciudadanos norcoreanos ligados al programa de armas del régimen.

El desinterés mostrado durante meses hacia el diálogo por parte de Pyonyang, la renovada voluntad estadounidense de endurecer sanciones y los tres ensayos de armas en poco más de una semana traen ecos de las tensiones que se vivieron

entre los dos países en 2017.

El futuro panorama diplomático en la península coreana asoma incierto, sobre todo porque el hermético país del norte mantiene las fronteras bloqueadas desde enero de 2020 y no tiene plan de vacunación a la vista.

Con respecto al lanzamiento, el Estado Mayor Conjunto (JCS) surcoreano detalló en un comunicado que el Ejército “detectó dos proyectiles que se cree que son misiles balísticos de corto alcance lanzados desde las cercanías de Uiju”, junto a la frontera con China. 